

## Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

10.01.2019

### "Freizeit in Gesellschaft" – Der Film



[Bild vergrößern](#) Filmausschnitt frei nach dem Motto:

Einfach mal machen

"Freizeit in Gesellschaft" ist ein Film, der aufzeigt wie Menschen mit Behinderung im Rheinisch-Bergischen-Kreis (RBK) ihre Freizeit verbringen und noch viel wichtiger: Was wird darüber hinaus benötigt, um die Inklusion noch weiter voranzutreiben? Produziert wurde er von dem Verein "Die Kette", der der MIA-Modellregion RBK als Kooperationspartner zur Seite steht.